

Conmemoraron Día de la Juventud con masiva feria de salud

● Cada 14 de agosto se conmemora el Día Mundial de la Juventud. En ese contexto, la Mesa Regional Intersectorial de Adolescencia y Juventudes, que lidera la Seremi de Salud del Biobío, realizó en la U. Santo Tomás de Concepción una feria abierta a estudiantes de dicha casa de estudio y de otras de la Región, para promover la oferta en salud existente para adolescentes y jóvenes. La actividad contó con stand de los cesfam Juan Soto Fernández, Villa Nonguén, Pedro de Valdivia



y Santa Sabina, administrados por la DAS de Concepción, y del Cesfam Víctor Manuel Fernández, dependiente de la Dirección del Servicio de Salud Concepción, así como de las carreras de enfermería de las universidades de Concepción, Andrés Bello y Santo Tomás, además de la presencia del INJUV Biobío y Coaniquem.